

3 juin 2018 – ESCAPADE DANS LE PAYS BASQUE

43 personnes ont profité de cette belle journée de détente au Pays Basque proposée par le Foyer d'Animation. La journée a débuté par la visite guidée d'Ainhoa et d'une dégustation de produits du terroir chez Pierre Oteiza. Après le repas à Dancharia, les voyageurs ont exploré les grottes aux sorcières dans le village de Zugarramurdi. Après quelques courses aux ventas, les participants ont repris le chemin du retour. La section « voyages » du Foyer d'Animation prépare une sortie sur deux jours sur le bassin d'Arcachon en octobre.



